

## Elterninformation Nummer 2

Liebe Eltern, ich habe folgende Informationen an Sie:

### Beurteilung an der Grundschule St. Stephan

An jedem Elternabend von der 1. bis zur 6. Klasse habe ich vorgestellt, wie wir an der Primarschule St. Stephan in groben Zügen beurteilen. Während dem Schuljahr beurteilen wir ohne Noten. Wir halten uns an die Vorgaben des Kantons. Diese lauten:

- In der 1. bis 3. Klasse werden keine Noten erteilt.
- In der 4. bis 6. Klasse steht eine Note im Beurteilungsbericht.

Wichtig ist, dass die Beurteilung nachvollziehbar und schlüssig ist. Ich selbst war lange Zeit ein Befürworter von Noten. Erst die intensive Auseinandersetzung mit dem Thema hat bei mir zu einem Umdenken geführt. Die wissenschaftlichen Erkenntnisse sind eindeutig. Noten führen nicht dazu, dass ein Kind besser lernt, im Gegenteil. Für interessierte Eltern habe ich folgende Links herausgesucht, die einen guten Einblick in die Thematik «Beurteilen ohne Noten» geben.

**SRF:** [Schweiz aktuell, Kanton Solothurn](#)

### Fritz und Fränzi, Elternmagazin:

- [Beim Lernen zählen die eigenen Fortschritte](#)
- [Noten sind kein geeignetes Feedbackinstrument](#)

**Beobachter:** [Was sagen die Eltern und die Wirtschaft](#)

### Interesse an einer Elternanlass?

Wer hat noch Fragen? Wer möchte mehr über unsere Beurteilung wissen? Bitte teilen Sie mir direkt in einer Mail mit, wenn Sie mehr über die Beurteilung ohne Noten wissen möchten oder einzelne Aspekte noch diskutieren möchten. Je nach Anzahl der Rückmeldungen werde ich ein entsprechendes Angebot machen. Dies kann sein:

- Elterninformationsveranstaltung mit wichtigen Elternfragen
- Gespräch im kleineren Kreis (ca. 10 Eltern)
- Einzelgespräch vor Ort oder telefonisch.

Freundliche Grüsse

**PRIMARSCHULE ST. STEPHAN**  
Schulleitung



Tobias König

